



En redes, Sheinbaum suma apoyo de liderazgos sociales

En Facebook, Twitter y TikTok, líderes ciudadanos, políticos y morenistas manifiestan su respaldo a la jefa de Gobierno para obtener la candidatura a la Presidencia de la República en el 2024. La mandataria realizó ayer cuatro actos en dos alcaldías

Se suman. Senadores, diputados, presidentes municipales y líderes ciudadanos la reconocen como la candidata de Morena

Al menos 250 liderazgos ciudadanos y de Morena, así como políticos, en todo el país manifestaron su apoyo a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, en sus aspiraciones para obtener la candidatura de la coalición Juntos Hacemos Historia para la presidencia de la República, en 2024.

A través de redes sociales como Facebook, Twitter y TikTok, senadores, funcionarios, regidores, presidentes municipales, líderes ciudadanos, representantes populares, empresarios, deportistas, diputados federales y locales han hecho público su respaldo a la doctora Sheinbaum.

Entre los representantes del Senado que han hecho público su apoyo a la jefa de Gobierno figuran Daniel Gutiérrez Castorena, Gilberto Herrera Ruiz, Gabriel García Hernández, Martha Celia Márquez Alvarado, Antares Vázquez Alatorre, Ovidio Salvador Peralta, Margarita Valdez, Ana Lilia Rivera y Margarita Valdez.

La lista de diputados federales incluye al hijo del actual secretario de Turismo, Miguel Torruco Garza, y a Antonio Pérez Garibay, padre del piloto de Fórmula 1, Sergio Checo Pérez.

MUESTRAN RESPALDO A TRAVÉS DE LAS REDES SOCIALES

Apoyan en todo el país a Claudia Sheinbaum



ACTIVA. Previo al Consejo de Morena, la jefa de Gobierno tuvo cuatro eventos este viernes.

SE SUMAN

Este último aseguró mediante un video publicado en Facebook que "Jalisco está unido con la doctora Claudia Shienbaum, nuestra próxima presidenta de México (...) Jalisco es tierra buena, gente buena y

estamos todos comprometidos con Claudia.

También se suman a la campaña de la actual jefa de Gobierno de la Ciudad de México, los diputados Alberto Batún, Joaquín Zebadúa Alva, Laura Imelda Pérez Segura,

Alberto Villa, Pedro Ortega, Yolis Jiménez, Nancy Yadira Santiago, Olegaria Carrasco Macías, Martha Arellano, Casimiro Zamora Valdez, Celeste Ascencio y Evangelina Moreno Guerra consideran a Sheinbaum como la mejor opción para gobernar al país en el próximo sexenio.

Entre los presidentes municipales que han demostrado su apoyo a la jefa de Gobierno de la capital a través de las redes sociales están Milena Quiroga Romero, alcaldesa de La Paz, Baja California Sur; Susy Ángeles, alcaldesa de Tizayuca, Hidalgo; Nataly García, alcaldesa de Gustavo Díaz Ordaz, Tamaulipas, y Araceli Brown, presidenta de Playas de Rosarito, Baja California.

El próximo domingo, el Consejo Nacional de Morena definirá el método de selección de quien obtendrá la candidatura del oficialismo a la Presidencia de la República para las elecciones del próximo año. **24HORAS**

**PERSONA HONESTA Y QUE CONOZCA LA CDMX SON ALGUNAS CARACTERÍSTICAS**

Anuncia Sheinbaum cómo debe ser el próximo jefe de Gobierno

Promesa. La mandataria local apuntó que en caso de separarse de su cargo, las obras serán concluidas por su equipo

ARMANDO YEFERSON

A tres días del Consejo Nacional de Morena donde se definirá el proceso del candidato presidencial para el 2024, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, comentó que si solicita licencia al cargo, quien la sustituya debe ser una persona honesta y con capacidad.

“No coman ansias, el lunes sabrán todo sobre las determinaciones que tendremos que tomar, todo dependerá del Consejo Nacional”, reiteró.

Al ser cuestionada sobre quién tomará su lugar en la jefatura de Gobierno, Sheinbaum puntualizó: “Debe ser honesta, una persona honesta, que conozca la ciudad, que tenga capacidad”.

Tras realizar una gira de trabajo por la Ciudad de México donde entregó tres obras a la ciudadanía, la mandataria local opinó que algunas “corcholatas” presidenciables están pidiendo licencia a sus cargos porque así lo determinaron y están en total libertad de hacerlo.

La mandataria apuntó que es una persona muy disciplinada y no le gusta estar dando información previa “porque creo se lo debemos a los militantes de Morena, ahí van a tener toda la información y el lunes ya voy a dar un posicionamiento formal”, expuso.

En cuanto a qué pasará con las obras inconclusas en caso de pedir



SUPERVISA. La mandataria local adelantó que todos los días realizará visitas y recorridos a las obras de la ciudad hechas durante su administración, y prevé inaugurar varias intervenciones en los próximos días.

licencia de separación del cargo, aseguró que los capitalinos no deben preocuparse, pues su equipo continúa en la jefatura de Gobierno de la capital.

Adelantó que todos los días realizará visitas y recorridos a las obras de la ciudad hechas durante su administración, por lo que prevé inaugurar varias intervenciones en los próximos días.

En tanto, el martes pasado el canciller Marcelo Ebrard, anunció que el próximo lunes 12 de junio presentará su renuncia a la Secretaría de Relaciones Exteriores para dedicarse a construir su candidatura presidencial rumbo al 2024.

Cabe recordar que Ebrard en reiteradas ocasiones ha llamado al

Yo soy muy disciplinada, a mí no me gusta estar dando información previa, porque creo se lo debemos a los militantes de Morena, ahí van a tener toda la información y el lunes ya voy a dar un posicionamiento formal”

CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno

secretario de Gobernación, Adán Augusto López, al senador de la República, Ricardo Monreal y a la jefa

de Gobierno capitalina a renunciar a sus cargos para que haya piso parejo de cara a la encuesta presidencial de Morena.

Ante ello, Ricardo Monreal pidió licencia para separarse de su cargo al Senado de la República con la intención de participar en la sucesión del Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador.

El senador del Partido Verde Ecológico, Manuel Velasco, también pidió al Senado una licencia para separarse del cargo, siguiendo estos pasos, el diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, solicitó a la Cámara de Diputados separarse del cargo y sumarse a las “corcholatas”.